

Pressemitteilung

Dekan Professor Olbrich bleibt in Hagen

Univ.-Prof. Dr. Rainer Olbrich, der derzeitige Dekan des Fachbereiches Wirtschaftswissenschaft der FernUniversität, hatte von Frau Ministerin Hannelore Kraft einen Ruf an die Universität Wuppertal erhalten. Olbrich lehrt seit 1997 Marketing an der FernUniversität. Olbrich bleibt nunmehr an der FernUniversität in Hagen und hat den Ruf an die Universität Wuppertal abgelehnt.

In Wuppertal sollte ein Lehrstuhl für Handelsbeziehungen und elektronische Märkte eingerichtet werden. Olbrich leitet seit drei Jahren an der FernUniversität ein vom Bundesministerium für Bildung und Forschung gefördertes Forschungsprojekt in diesem Themenbereich. Dieses Projekt wurde Olbrich vom Bundesministerium nach einem Wettbewerb zwischen unterschiedlichen Antragstellern zugeschlagen. Es wurden ihm für die Forschung 300.000 Euro bereitgestellt.

Seit April 2003 ist Olbrich Dekan des Fachbereiches Wirtschaftswissenschaft der FernUniversität. Als Grund für sein Bleiben in Hagen nennt er die sehr guten Arbeitsbedingungen für Forschung und Lehre an der FernUniversität und die sehr gute Zusammenarbeit sowohl im Fachbereich als auch mit der Hochschulleitung.